
 

Begleitung zu Terminen
On your side – das Lots:innenprogramm
Du hast einen Termin? Bei Behörden, beim Jobcenter, beim Arzt oder bei der Wohnungssuche? Du
möchtest eine Begleitung?
Ehrenamtliche begleiten und unterstützen dich! Frage im Beratungscafé, im Mädchentreff oder im
Beratungsbüro in der Findorffstr. nach einer Begleitung.
Du kannst uns auch anrufen: T +49 421. 835 61 53  oder du schreibst uns eine Mail info[at]fluchtraum-
bremen.de
Do you have an appointment? At the authorities, at the job centre, at the doctor’s or when looking for
a flat? Would you like someone to accompany you?
Volunteers accompany and support you! Ask for guidance at Beratungscafé, the girls club or at the
counselling office in Findorffstr.
You can also give us a call: T +49 421. 835 61 53 or you can write us an email: info[at]fluchtraum-
bremen.de

Erklärfilm | Explaining film

Im Erklärfilm erfährst Du mehr über das Lots:innenprogramm und das Beratungscafé. Den Film haben
Studierende produziert.
In the explaining film you can find out more about the Lots:innen programme and the Beratungscafé.
The film was produced by students.
Auf Instagram findest du mehr Videos. Hier erklären Aktive aus dem Lots:innenprogramm das
Angebot auf verschiedenen Sprachen.  Zum Beispiel auf Französisch, Fulla, Wollof und auf Kurdisch.
You can find more videos on Instagram.  Here, active members of the Lots:innen programme explain
the programme in different languages. For example, in French, Fulla, Wollof and Kurdish.

Ein Angebot von:

Fluchtraum Bremen e.V. 
Telefon:

0421 83 56 153
E-Mail-Adresse:

info@fluchtraum-bremen.de
Internetadresse:

www.fluchtraum-bremen.de
Nächste Termine:

Termine bitte erfragen
Anmeldungsinfo:

Anmeldung erforderlich
Kosten:

kostenfrei
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